

Stadtwerke Wanzleben

## Insolvenzverwalter prüft Sanierung

**[04.08.2014] Der Ausfall eines Blockheizkraftwerks hat die Stadtwerke Wanzleben in finanzielle Nöte gebracht. Jetzt ist die städtische Tochtergesellschaft zahlungsunfähig. Der Insolvenzverwalter prüft Sanierungsmöglichkeiten.**

Die Stadtwerke Wanzleben haben Insolvenz angemeldet. Wie der Insolvenzverwalter Lucas F. Flöther mitteilt, hat die Reparatur eines Blockheizkraftwerks Kosten im sechsstelligen Bereich verursacht, was zur Zahlungsunfähigkeit der Tochtergesellschaft der Stadt Wanzleben (Sachsen-Anhalt) geführt habe. Flöther: „Die Insolvenzanmeldung hat keine Auswirkungen auf den laufenden Geschäftsbetrieb.“ Die Versorgung der Bevölkerung sei gesichert und werde weiterhin in gewohnter Weise durchgeführt. In den nächsten Tagen will Flöther die finanzielle Lage der Stadtwerke eingehend analysieren und mögliche Sanierungsoptionen prüfen. Denkbar sei etwa eine Sanierung über eine Investorenlösung oder über einen Insolvenzplan, also einen Vergleich mit den Gläubigern.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Wanzleben